



Toko kopi di Jakarta Selatan : Tujuhari Coffee

Description





gopay

cashback
10%

Bisa bayar pakai **paylater**

S&K Berlaku

default watermark

















Sekilas tentang Kopi :

Kopi merupakan minuman yang sangat populer di seluruh dunia, termasuk di Indonesia. Banyak orang yang tidak bisa memulai hari mereka tanpa secangkir kopi di pagi hari. Namun, tahukah Anda bahwa kopi sebenarnya berasal dari biji kopi yang dipetik dari tanaman kopi? Berikut adalah informasi mengenai biji kopi, jenis-jenis kopi, dan sejarah kopi.

Biji kopi merupakan biji yang terdapat di dalam buah kopi yang tumbuh di pohon kopi. Proses pengolahan biji kopi ini melibatkan proses pemetikan, pengeringan, pemanggangan, dan penggilingan. Setelah melalui proses ini, biji kopi siap untuk diseduh menjadi minuman kopi yang nikmat.

Ada berbagai macam jenis kopi yang dikenal di seluruh dunia, seperti Arabica, Robusta, Liberica, dan masih banyak lagi. Setiap jenis kopi memiliki karakteristik dan cita rasa yang berbeda, sesuai dengan daerah tumbuhnya dan proses pengolahannya. Kopi Arabica misalnya, dikenal dengan citarasa yang kompleks dan aroma yang harum. Sedangkan kopi Robusta memiliki kadar kafein yang lebih tinggi dan rasa yang lebih pahit.

Sejarah kopi bermula di wilayah Ethiopia, Afrika Timur pada abad ke-9. Kemudian, biji kopi menyebar ke Jazirah Arab dan Turki, sebelum akhirnya menyebar ke seluruh dunia. Di Indonesia sendiri, kopi

pertama kali ditanam oleh pemerintah Belanda di wilayah Jawa pada abad ke-17. Kini, Indonesia dikenal sebagai salah satu produsen kopi terbesar di dunia.

Kopi tidak hanya menjadi minuman sehari-hari, namun juga menjadi bagian dari budaya dan seni di berbagai negara. Banyak orang yang menikmati secangkir kopi sambil membaca atau berdiskusi. Bahkan, ada juga kafein yang disajikan dengan berbagai varian rasa dan gaya penyajian yang menarik.

Dengan begitu banyak jenis kopi yang bisa dipilih, setiap orang bisa menemukan kopi yang sesuai dengan selera mereka. Mulai dari kopi yang creamy dan manis, hingga kopi yang strong dan pekat. Kopi memang bukan sekadar minuman, melainkan juga kisah panjang dari biji hingga cangkir yang kita nikmati setiap hari.

Recommendations for coffee shops in South Jakarta : Tujuhari Coffee

Jl. Wijaya II , Grand Wijaya Center B 8-9, Lt 5, RT.6/RW.1, Pulo, Kebayoran Baru, South Jakarta City, Jakarta 12160, Indonesia

has a star review Rating: 4.5

It has been reviewed by Dan. : 287
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)

default watermark